

Bericht zur 25. TT-Ortsmeisterschaft am 02.10.2022 in Bürgstadt.

„DREIHORN“ und „RUND UND GEIL“ gewinnen die Tischtennis-Ortsmeisterschaften in Bürgstadt.

Nach 2 Jahren Pause konnten nun wieder die 25. TT-Ortsmeisterschaften durchgeführt werden. Zum sechsten Mal am Abend ausgetragen, nahmen 24 Herren in 8 Herrenmannschaften und 15 Damen in 5 Damenmannschaften daran teil (aktive TT-Spieler/innen sind ausgeschlossen).

Von 18.00 Uhr – 00.15 Uhr spielten und kämpften die Teilnehmer um den Turniersieg. Zahlreiche Zuschauer unterstützten ihre Akteure und feuerten die Mannschaften an.

Für das leibliche Wohl bei Essen und Getränken sorgten die Verantwortlichen der Tischtennis-Abteilung des TV Bürgstadt.

Um 00.30 Uhr nahmen 1. Bürgermeister Thomas Grün und TT-Abteilungsleiter Jürgen Schloter die Siegerehrung vor.

Für die besten 4 Mannschaften gab es Wanderpokale und Sachpreise.

Bei den **Damen** siegte das Team „DREIHORN“ mit Elisabeth Eck, Nicole Schmitt und Lisa-Marie Gunkelmann.

Platz 2 für das Team „PLANLOS“ mit

Susanne Zink, Nicole Paul und Yvonne Kiefer.

Platz 3 für das Team „OLD SCHMETTERHAND“ mit Steffi Hofmann, Jenny Mirtschov und Silvie Lindner.

Platz 4 für das Team „SPIELERFRAUEN“ mit

Jasmin Sauer, Luisa Klein und Annette Schmitt.

Bei den **Herren** siegte das Team „RUND UND GEIL“ mit Stefan Schüssler, Sebastian Baumann und Patrick Zeitler.

Platz 2 für das Team „HANDBALL 1“ mit

Frank Römmelt, Peter Mirtschov und Sebastian Fürst.

Platz 3 für das Team „Dynamo Tresen 2“ mit

Christian Burkard, Daniel Heintzmann und Nikolai Scholl.

Platz 4 für das Team „Dynamo Tresen 1“ mit

Felix Siemann, Moritz Macharowski und Alexander Scholl.

Die TT-Abteilung bedankt sich bei allen Teilnehmern, den zahlreichen Zuschauern und allen Helfern für die gelungene Veranstaltung.

Auf ein Wiedersehen am Montag, 02.10.2023 !

Auf dem Foto die beiden Siegermannschaften „DREIHORN“ und „RUND UND GEIL“.
v. li.: Sebastian Baumann, Elisabeth Eck, Patrick Zeitler, Lisa-Marie Gunkelmann, Stefan Schüssler und Nicole Schmitt.

Jürgen Schloter,
Abteilungsleiter Tischtennis,
TV Bürgstadt.